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ABSTRAK 

Penelitian ini memberikan gambaran terkait dengan adanya ketidakpastian bagaimana 

free cash flow, kepemilikan manajerial, dan ukuran perusahaan memengaruhi debt to 

equity ratio (DER) pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 

2019-2023. DER menunjukkan sejauh mana perusahaan bergantung pada utang dalam 

struktur modalnya. Dalam beberapa kasus, free cash flow yang tinggi dapat mendorong 

perusahaan untuk mengurangi utang, tetapi di sisi lain, dapat juga menimbulkan konflik 

kepentingan terkait penggunaannya. Kepemilikan manajerial diharapkan mampu 

memitigasi konflik tersebut dengan menjaga keseimbangan struktur modal. Selain itu, 

ukuran perusahaan memengaruhi akses perusahaan terhadap sumber pembiayaan, tetapi 

dampaknya terhadap DER belum sepenuhnya jelas. Penelitian ini bertujuan untuk 

menganalisis pengaruh free cash flow, kepemilikan manajerial, dan ukuran perusahaan 

terhadap debt to equity ratio pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index 

(JII). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari 

laporan keuangan perusahaan yang terdapat di Jakarta Islamic Index (JII) diterbitkan oleh 

Bursa Efek Indonesia melalui situs resminya www.idx.co.id. Sampel penelitian 

menggunakan metode purposive sampling. Pengujian dalam penelitian ini menggunakan 

metode analisis statistik deskriptif, pemilihan model regresi data panel, metode estimasi 

regresi data panel, uji asumsi klasik, dan pengujian hipotesis. Hasil pengujian hipotesis 

menunjukkan bahwa free cash flow, kepemilikan manajerial berpengaruh negatif terhadap 

debt to equity ratio ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap debt to equity ratio.  

 

Kata Kunci : free cash flow, kepemilikan manajerial, ukuran perusahaan, debt to equity 

ratio. 
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ABSTRACT 

 
This research provides an overview of the uncertainty regarding how free cash flow, 

managerial ownership and company size influence the debt to equity ratio (DER) in 

companies listed on the Jakarta Islamic Index (JII) for the 2019-2023 period. DER shows 

the extent to which a company relies on debt in its capital structure. In some cases, high 

free cash flow can encourage companies to reduce debt, but on the other hand, it can also 

create a conflict of interest regarding its use. Managerial ownership is expected to be 

able to mitigate this conflict by maintaining a balanced capital structure. In addition, 

company size influences a company's access to financing sources, but its impact on DER 

is not yet completely clear. This research aims to analyze the influence of free cash flow, 

managerial ownership, and company size on the debt to equity ratio in companies listed 

on the Jakarta Islamic Index (JII). The data used in this research is secondary data 

obtained from company financial reports contained in the Jakarta Islamic Index (JII) 

published by the Indonesia Stock Exchange via its official website www.idx.co.id. The 

research sample used a purposive sampling method. Testing in this research uses 

descriptive statistical analysis methods, selection of panel data regression models, panel 

data regression estimation methods, classical assumption tests, and hypothesis testing. 

The results of hypothesis testing show that free cash flow and managerial ownership have 

a negative effect on the debt to equity ratio. Company size has a positive effect on the 

debt to equity ratio.  

Keywords: free cash flow, managerial ownership, company size, debt to equity ratio. 
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 خلاصة

َالإداس٠ َٚاٌٍّى١خ َإٌمذَٞاٌذش، َاٌزذفك َرأص١ش َو١ف١خ َفٟ َا١ٌم١ٓ َرزعٍكَثعذَ َعبِخ ٌَّذخ َاٌذساعخ َ٘زٖ خ،َرمذَ

ٚدجَُاٌششوخَعٍَٝٔغجخَاٌذ٠َٓئٌَٝدمٛقَاٌٍّى١خَفَٟاٌششوبدَاٌّذسجخَفَِٟإششَجبوشربَالإعلاٌٍَِٟفزشحَ

َِٓأٌف١َٓٚرغعخَعششَئٌَٝأٌف١َٓٚصلاصخَٚعشش٠ٓ،َد١شَرج١َٓٔغجخَاٌذ٠َٓئٌَٝدمٛقَاٌٍّى١خَِذَٜاعزّبدَ

مذَٞاٌذشَاٌّشرفعَأ٠َْشجعَاٌششوخَعٍَٝاٌذ٠َٓف١َٟ٘ىًَسأطَِبٌٙب.َفَٟثعطَاٌذبلاد،٠َّىٌٍَٓزذفكَإٌ

اٌششوبدَعٍَٝخفطَاٌذ٠ْٛ،ٌَٚىََِٓٓٔبد١خَأخشٜ،٠َّىَٓأ٠َْخٍكَأ٠عًبَرعبسثًبَفَٟاٌّصبٌخَف١ّب٠َزعٍكَ

١َ٘ىًَ َعٍٝ َاٌذفبظ َخلاي َِٓ َاٌزعبسة َ٘زا َِٓ َالإداس٠خ َاٌٍّى١خ َرخفف َأْ َاٌّزٛلع َِٓٚ ثبعزخذاِٗ.

ٍَٝٚصٛيَاٌششوخَئٌَِٝصبدسَاٌز٠ًّٛ،ٌَىَٓسأعّبٌَِٟزٛاصْ.َثبلإظبفخَئٌَٝرٌه،٠َإصشَدجَُاٌششوخَع

َاٌذساعخَئٌَٝرذ١ًٍَرأص١شَاٌزذفكَ ب.َرٙذفَ٘زٖ ًِ َرّب رأص١شَٖعٍَٝٔغجخَاٌذ٠َٓئٌَٝدمٛقَاٌٍّى١خ١ٌَظَٚاظذًب

إٌمذَٞاٌذشَٚاٌٍّى١خَالإداس٠خَٚدجَُاٌششوخَعٍَٝٔغجخَاٌذ٠َٓئٌَٝدمٛقَاٌٍّى١خَفَٟاٌششوبدَاٌّذسجخَفَٟ

اٌج١بٔبدَاٌّغزخذِخَفَٟ٘زَٖاٌذساعخََٟ٘ث١بٔبدَصب٠ٛٔخَرَُاٌذصٛيَع١ٍٙبََِٓٚ ِإششَجبوشربَالإعلاِٟ.َ

َالإعلاَِٟاٌزَٞٔششرَٗثٛسصخَئٔذ١ٔٚغ١بََِٓخلايَ اٌج١بٔبدَاٌّب١ٌخٌٍَششوبدَاٌّذسجخَفَِٟإششَجبوشرب

.َٚاعزخذِذَع١ٕخَاٌجذشَغش٠مخَأخزَاٌع١ٕبدَالأزمبئ١خ.www.idx.co.idَِٛلعٙبَاٌشعَّٟعٍَٝالإٔزشٔذَ

عزخذِذَالاخزجبسادَفَٟ٘زَٖاٌذساعخَأعب١ٌتَاٌزذ١ًٍَالإدصبئَٟاٌٛصفٟ،َٚاخز١بسَّٔٛرجَأذذاسٌَٛدخَٚا

اٌج١بٔبد،َٚأعب١ٌتَرمذ٠شَأذذاسٌَٛدخَاٌج١بٔبد،َٚاخزجبسادَالافزشاظبدَاٌىلاع١ى١خ،َٚاخزجبسَاٌفشظ١بد.َ

ٌٙبَرأص١شَعٍجَٟعٍَٝٔغجخَاٌذ٠ََٓأظٙشدَٔزبئجَاخزجبسَاٌفشظ١بدَأَْاٌزذفكَإٌمذَٞاٌذش،َٚاٌٍّى١خَالإداس٠خ

 ئٌَٝدمٛقَاٌّغب١ّ٘ٓ،َٚدجَُاٌششوخٌََٗرأص١شَئ٠جبثَٟعٍَٝٔغجخَاٌذ٠َٓئٌَٝدمٛقَاٌّغب١ّ٘ٓ.

 اٌزذفكَإٌمذَٞاٌذش،َاٌٍّى١خَالإداس٠خ،َدجَُاٌششوخ،َٔغجخَاٌذ٠َٓئٌَٝدمٛقَاٌّغب١ّ٘ٓ.َالكلمات المفتاحية: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


